

BAB VIII

PENUTUP

8.1 Kesimpulan

Hasil Perencanaan Rumah Sakit Khusus Kanker dengan Tema Arsitektur Bioklimatik yang berada di Jl. Sutan Syahrir, Kota Painan, Kecamatan IV Jurai, Kabupaten Pesisir Selatan, Provinsi Sumatera Barat yang ideal diharapkan dapat mengakomodasikan kebutuhan fasilitas medis dan non medis untuk dapat meningkatkan kesembuhan (*survival rate*) bagi masyarakat penderita kanker di Kabupaten Pesisir Selatan dan sekitarnya. Penelitian ini bertujuan untuk membuat sebuah pembaharuan perencanaan lingkungan binaan yang dirancang membantu pengobatan dan perawatan fisik serta psikis penderita kanker dengan fasilitas yang memadai dan terwujudnya suatu konsep perencanaan dengan Tema Arsitektur Bioklimatik supaya dapat diterapkan kedalam desain Rumah Sakit Khusus Kanker yang dapat membantu dan menstimulus dalam proses penyembuhan pasien di Rumah Sakit Khusus Kanker Kabupaten Pesisir Selatan, dan juga dalam pendekatan Arsitektur Bioklimatik dengan memanfaatkan potensi alam Kabupaten Pesisir Selatan sebagai bagian dari desain Rumah Sakit Khusus Kanker sehingga dapat terpenuhi dengan semestinya baik fasilitas medis dan non-medis yang belum sesuai ketentuan. Dengan menganalisa kebutuhan ruang dan aktivitas pelaku, analisa ruang luar dan ruang dalam, dan mengembangkan konsep desain.

Metode penelitian yang digunakan dalam Perencanaan Rumah Sakit Khusus Kanker di Kabupaten Pesisir Selatan merupakan penelitian kualitatif yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dll. Secara holistik, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata- kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang ilmiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode ilmiah. Dengan digunakan metode kualitatif, maka data yang didapat akan lebih lengkap, lebih mendalam dan bermakna sehingga tujuan penelitian dapat dicapai.

8.2 Saran

Dalam perencanaan bangunan Rumah Sakit Khusus Kanker diharapkan dapat memberikan penyelesaian desain secara ilmiah kepada Rumah Sakit Khusus Kanker yang tepat sehingga dapat menjadi bangunan yang dapat memfasilitasi penderita kanker dan sesuai dengan standar peraturan dan persyaratan bangunan Rumah Sakit yang berlaku di Kabupaten Pesisir Selatan pada khususnya untuk berobat.